

## Ausflug zum Energieberg in Georgswerder - Klasse 2a

Am 23. Mai 2023 haben wir uns mit vier Erwachsenen zum Energieberg in Georgswerder aufgemacht. Aufregend war die lange Anfahrt mit vielen Umstiegssituationen, die wir alle gut gemeistert haben. Am Energieberg angekommen gab es erst einmal eine Stärkung durch das mitgebrachte Essen. Danach gab es für uns einen tollen Vortrag und wir alle haben die verschiedenen Müllsorten richtig sortiert. Ganz viel wussten wir schon 😊.

Ein interessanter Film hat gezeigt, wie es früher hier ausgesehen hat.

Besonders spannend war dann der Aufstieg auf den Berg selber - man kann oben drum herum laufen und ganz weit gucken - vorausgesetzt das Wetter spielt mit. Wenn die Sonne scheint, kann man bis zum Hamburger Hafen gucken.

Wir kommen gerne wieder - vielleicht machen wir ja auch mal einen Ausflug mit unserer Familie dorthin.

Informationen findet man hier: <https://www.stadtreinigung.hamburg/ueber-uns/energieberg/>

Texte und Fotos der Kinder finden Sie hier:

M+L  
Wir fahren auf den Energieberg.  
Wir sind mit der Busse gefahren.  
Wir haben gelernt wo was rein  
gehört. (der unterschiedliche Müll - Anm.)

Wir waren auf dem Energieberg 24.5.23  
Wir haben viel über Müll gelernt  
und wir haben viel über Windräder  
gelernt und wir haben eine Geschichte  
gehört wie der Energieberg entsteht  
und wir haben auch viel über  
Strom gelernt wir sind auch 145  
Treppen hoch gegangen - L+Ni

24.5.2023

Wald 1/1

Wir waren 145 Treppen hoch ge-  
gangen wir waren 40 meter hoch & wir

haben ein film gekut, & wir haben  
Müll Wasser gesehn & wir waren Sp-  
azieren auf der brücke & wir haben zi-  
ger gesehn, wir waren auf geteilt-  
es gabs Finnsamm, Matros Papa-  
und Farank & Frau Behaage N+A

Wintrot

habilsch geseh B.